



## Llaman en Chile a incrementar las medidas contra el hantavirus

### Description

Autoridades sanitarias llamaron a incrementar hoy las medidas preventivas tras la confirmación del primer fallecido en el país por el hantavirus, enfermedad transmitida por los roedores.

La víctima es un hombre de 39 años que estaba ingresado desde hace varios días en el Hospital Regional de Temuco, en La Araucanía.

Otros dos casos del virus hanta fueron detectados en las comunas de Concepción y Penco, Región del Biobío.

Esas zonas del centro-sur de Chile están afectadas por los incendios forestales más mortíferos en una década, que ya ocasionaron 25 decesos, cerca de dos mil heridos, mil 500 viviendas destruidas y 434 mil hectáreas devoradas.

El fuego provocó también la muerte de miles de animales y el desplazamiento de otros a sectores poblados, entre ellos el ratón de cola larga, transmisor del virus.

Esta enfermedad zoonótica provoca fiebre alta, dolor de cabeza y en las articulaciones, afecciones gastrointestinales y dificultades para respirar, que pueden conducir a la muerte.

Debe su nombre al río Hantaan, en Corea del Sur, cerca del cual se aisló originalmente el virus en 1978.

Ante la aparición aquí de los primeros casos, las autoridades regionales de salud instaron a reforzar las medidas para evitar la exposición de las personas a los roedores y sus secreciones.

Para ello recomendaron desinfectar todas las superficies por donde puedan transitar estos animales, especialmente en las viviendas que han permanecido deshabitadas por algún tiempo.

También es necesario mantener los alimentos en envases limpios y con tapa segura, cubrir bien la basura, ventilar las habitaciones y, en los sectores rurales, cortar la maleza alrededor de las viviendas.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2023